

Réclamations rejetées: 9668, 9644, 9632, 9638, 9599, 9661, 9676, 9564, 9718, 9683, 9662, 9674, 9701, 9702, 9738, 9669, 9643, 9666, 9720, 9680.

11.—(28469) Soumis un rapport du Surintendant des Achats et des Ventes, recommandant de rembourser à M. H. Gousset, un dépôt au montant de \$7.50, fait en rapport avec son contrat, pour la démolition d'une bâtisse située au No 485, rue de Montigny Est.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser la remise dudit dépôt.

12.—(28470) Soumis un rapport du Surintendant des Achats et des Ventes, recommandant de rembourser à MM. Frothingham & Workman, Ltd., deux dépôts, au montant de \$100 chacun, faits en rapport avec leur soumission pour la fourniture de ferronnerie.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser le remboursement desdits dépôts.

13.—(26043) Soumise une communication de la "Ross Realty Co.", se déclarant prête à acheter, au prix de \$1.00 le pied, une lisière de terrain, formant partie de la subd. 263, du lot No 170, de la Paroisse de Montréal, tel qu'autorisé par résolution du Conseil, en date du 12 juillet 1915.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Notaire de la Ville, avec instructions de préparer le contrat à intervenir.

14.—(28468) Soumis un rapport du Département en Loi, concernant le protêt de Madame N. Hickman, qui se plaint de la construction d'un magasin, au coin des rues Sainte-Famille et Milton.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer à l'Architecte de la Ville, pour rapport sur les faits.

15.—(28477) Soumis un rapport de l'Architecte de la Ville, concernant la résignation de M. L. Leboeuf, l'un des inspecteurs de son Département.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De donner instructions à l'Architecte de la Ville de faire subir des examens aux candidats à cette position.

16.—(28447) Soumis un rapport du Département en Loi, recommandant le rejet de la réclamation de M. A. Diserans, au montant de \$250, pour balance de salaire.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

17.—(25727) Soumis un rapport du Notaire de la Ville, transmettant la quittance, signée par M. Chs F. Bouthillier, en rapport avec sa réclamation, au sujet du changement de niveau de la rue Saint-Gabriel.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De recevoir ledit rapport.

18.—Soumis un rapport du Département en Loi, au sujet du vote d'une subvention à la Colonie de Vacances des Grèves.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Directeur de l'Assistance Municipale, pour rapport.

19.—(28436) Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, recommandant que M. Henri Lavigne, gardien temporaire du Bain Emard, soit remercié de ses services pour cause, à compter du 5 août 1915.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

Claims rejected: 9668, 9644, 9632, 9638, 9599, 9661, 9676, 9564, 9718, 9683, 9662, 9674, 9701, 9702, 9738, 9669, 9643, 9666, 9720, 9680.

11.—((28469) Submitted a report from the Purchasing and Sales Agent, recommending that Mr. H. Gousset be refunded a deposit of \$7.50 made in connection with his contract for the demolition of a building situated at No. 485 de Montigny street.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said deposit be refunded.

12.—(28470) Submitted a report from the Purchasing and Sales Agent, recommending that Messrs. Frothingham & Workman Ltd. be refunded two deposits amounting to \$100 each, made in connection with their contracts for the supply of hardware.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said deposits be refunded.

13.—(26043) Submitted a communication from the Ross Realty Co., offering to purchase at the price of \$1.00 per foot a strip of land forming part of subd. 263 of lot No. 170 of the parish of Montreal, as authorized by resolution of Council dated the 12th July 1915.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the City Notary, with instructions to prepare the contract to be passed in this connection.

14.—(28468) Submitted a report from the Law Department, concerning a protest from Mrs. N. Hickman, complaining of a store erected at the corner of St. Famille and Milton streets.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the City Architect, for a report on the facts.

15.—(28477) Submitted a report from the City Architects, anent the resignation of Mr. L. Leboeuf, one of the inspectors of his department.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That instructions be given to the City Architect, to examine the candidates for said position.

16.—(28447) Submitted a report from the Law Department, recommending that Mr. A. Diserans' claim for balance of salary, amounting to \$250, be rejected.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To concur in said report.

17.—(25727) Submitted a report from the City Notary, transmitting a discharge signed by Mr. Chs. F. Bouthillier, in connection with his claim re change of level of St. Gabriel street.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said report be received.

18.—Submitted a report from the Law Department, anent the voting of a grant to the "Colonie des Vacances des Grèves".

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the Director of Municipal Assistance, for a report.

19.—(28436) Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings, recommending that Mr. Henri Lavigne, temporary caretaker of Emard Bath, be dismissed, for cause, said dismissal to date from the 5th August 1915.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: To concur in said report.